

geänderter Beschluss:

Der Stadtrat beauftragt den Oberbürgermeister, die Anträge für Zuwendungen zur Beseitigung der Hochwasserschäden für den Flutschaden an der Eissporthalle und der Nebengebäude in folgender Weise zu stellen:

- Zur langfristigen Sicherung des Eissportes wird die errichtete modulare Halle am Standort Selkestraße gemäß den Anforderungen an eine moderne, zukunftssichere Eissporthalle im Rahmen des festgestellten Flutschadens als Ersatzneubau ausgebaut.
- Als Ersatz für die zwingend abzubrechenden 2 bisherigen Sporthallen und Nebengebäude wird an einem Standort im Innenstadtbereich als Ersatzneubau im Rahmen des festgestellten Flutschadens eine neue Mehrfeldsporthalle errichtet.
- **Die Verwaltung wird beauftragt, dem Stadtrat bis zum Ende des 1. Quartals 2015 ein Konzept zum geplanten Ausbau des Eisdoms vorzulegen.**